

Le président vénézuélien approuve la création d'une zone de développement pétrolier dans son pays



Caracas, 20 février, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a émis un décret pour la création de la Zone de développement stratégique de la bande pétrolière de l'Orénoque Hugo Chávez, où seront faits des investissements nationaux et étrangers.

Depuis le siège de l'entreprise qui se trouve dans le département de Monagas, Nicolas Maduro a indiqué que cette zone aura des conditions spéciales pour parvenir au développement industriel, agricole, en matière de services et de télécommunications.

Le président vénézuélien a par ailleurs souligné que le pétrole vénézuélien est à l'origine de la guerre économique et de la politique appliquée par la droite pour affaiblir le gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/84797-le-president-venezuelien-approuve-la-creation-dune-zone-de-developpement-petrolier-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba